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Care cittadine, cari cittadini
■  C’è un’aria frizzante di primavera a Peschiera Borromeo, dopo un 
inverno a tratti freddissimo e rigido. Un ricordo per fortuna, ormai: al 
gelo pungente si sono sostituite tiepide giornate soleggiate e una na-
tura che si sta risvegliando. Cosa c’è di meglio quindi, adesso che le 
temperature sono più miti, che andare a scuola a piedi? In occasione 
della Giornata speciale dei calzini spaiati ho così accompagnato i bam-
bini delle scuole materna e primaria, ed è stato un percorso davvero 
colorato e divertente grazie al Comitato Pedibus San Bovio che porta 
avanti con grande senso civico questa iniziativa green, che fa bene ai 
nostri giovani studenti e all’ambiente.
Il sorriso di volontari e bambini è gioia pura e può alleviare, almeno 
un poco, il nostro dolore per il terremoto in Turchia e Siria: abbiamo 
abbassato a mezz’asta la bandiera esposta fuori dal Municipio come 
segno di vicinanza a questi popoli martoriati; la loro immensa soffe-
renza è diventata anche nostra.
Perché è la sofferenza ci rende tutti più umani e consapevoli, e ricorda-
re è fondamentale. Per me è stato un onore, sabato 4 febbraio, presso il 
Memoriale della Shoah di Milano, consegnare al nostro concittadino Enri-
co Mambrini, figlio dello scomparso internato Aldo Mambrini, la Medaglia 
d’Onore; è un importante riconoscimento concesso con decreto del Presi-
dente della Repubblica (del 21 ottobre scorso) ai cittadini italiani, militari 

e civili, deportati ed internati nei lager nazisti e destinati al lavoro coatto 
per l’economia di guerra nonché ai familiari dei deceduti. È stato un po-
meriggio davvero emozionante: commovente il discorso di Liliana Segre, 
toccante quello del Prefetto Renato Saccone ed ineccepibile Ferruccio De 
Bortoli come moderatore. Per me poi ancora più emozionante, perché è 
caduto proprio nel giorno del mio compleanno, una tappa che induce sem-
pre a riflettere e fare un bilancio di vita. Della mia, sono contento: sto fa-
cendo del mio meglio perché il mio impegno nell’amministrazione pubblica 
sia utile per il prossimo, perché migliori l’esistenza di chi vive e lavora nel 
territorio in cui opero. Permettetemi quindi di ringraziare tutti, uno ad uno, 
i cittadini che mi hanno fatto arrivare gli auguri; siete stati tantissimi e a 
parole non è facile descrivere l’enorme energia positiva che questo flusso 
di affetto e stima ha generato in me. Come ho già sottolineato, sono alla 
mia prima esperienza politica, che si sta rivelando impegnativa certo ma 
anche una grandissima opportunità di crescita umana, e per questo devo 
ringraziare tutti voi che avete riposto in me la vostra fiducia votandomi.
Ultima nota, e non è dolente: la vita di un sindaco è anche legata alla co-
municazione, e in questi mesi ho scoperto quanto la radio possa essere 
importante per avere un filo diretto con voi cittadini. Beh, posso solo dirvi 
che, a breve, avrete mie novità in questo settore.

Augusto Moretti - Sindaco di Peschiera Borromeo

https://www.intaxi.it/
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Illuminazione pubblica sul territorio: 
monitoraggio e interventi
■  Abbiamo recentemente portato all’at-
tenzione dei peschieresi il “Dossier illumina-
zione: stato attuale e interventi realizzati”.
Da mesi abbiamo affrontato con i nostri 
tecnici la situazione relativa all’illuminazio-
ne pubblica sul territorio di Peschiera Bor-
romeo e stiamo individuando le soluzioni 
ottimali perché vengano risolte le criticità 
in maniera ottimale e duratura. Abbiamo 
ereditato un sistema ormai vetusto che 
necessita di investimenti mirati, ma una 
cosa è certa: il nostro obiettivo è ripristina-
re definitivamente l'illuminazione su tutto 
il nostro territorio affinché blackout e dis-
servizi vengano eliminati.
A nome mio e della mia Amministrazione, 
sono dispiaciuto per i disagi subiti dai citta-
dini, che ringrazio per la pazienza e la com-
prensione dimostrata. La collaborazione dei 
cittadini risulta infatti fondamentale per se-
gnalare tempestivamente guasti e malfun-
zionamenti (per esempio, lampioni spenti 
oppure tratti viari al buio) e per questo è 
attivo il numero verde 800 200 880 che in-
vito tutti i peschieresi ad utilizzare. Inoltre 
sul sito del Comune di Peschiera Borromeo 
e sull’App Municipium verrà a breve attiva-
ta un’apposita area dedicata, che consen-
tirà aggiornamenti in tempo reale sui gua-
sti nel territorio, e sarà utile per monitorare 
lo stato di avanzamento e il ripristino delle 
problematiche riscontrate. Alle segnalazio-
ni che vengono fatte dai cittadini corrispon-
dono gli interventi quotidiani dell’impresa 
concessionaria, che effettua un sopralluogo 
e procede a una prima messa in sicurezza 
dell’impianto oggetto di segnalazione; a se-
guire, si esegue sul campo un’analisi dello 
stato funzionale d’impianto per identifica-
re le cause d’interruzione. Qualora non sia 
possibile la riattivazione o la messa in sicu-

rezza immediata, il concessionario procede 
a disporre soluzioni temporanee in attesa 
di poter eseguire il ripristino definitivo: in 
certi casi l’individuazione del guasto può 
essere molto complessa, qualora risultino 
interessate grosse porzioni delle linee.
L’Amministrazione comunale di Peschie-
ra Borromeo è impegnata in una costante 
azione di monitoraggio in merito ai guasti 
e alle criticità che riguardano l’illuminazio-
ne pubblica. L’attenzione è finalizzata ad 
individuare soluzioni concrete per contra-
stare i disagi dei cittadini e ottimizzare la 
qualità del servizio. In questo momento si 
sta adottando un piano complessivo con 
obiettivi mirati e tangibili, ed i lavori di ri-
pristino che sono già stati realizzati in vari 
punti del territorio evidenziano un progres-
sivo miglioramento.
Giova sottolineare che le azioni volte alla 
riqualificazione dell’illuminazione pubblica 
vengono eseguite nell’ambito di una pro-
cedura di Project Financing (adottata dalla 
precedente Amministrazione), strumento 
che ha consentito di finanziare la realizza-
zione dei lavori con capitali privati, remune-
rati a fronte di un canone concessorio an-
nuo omnicomprensivo anche della fornitura 

di energia elettrica a servizio della pubblica 
illuminazione e di tutte le attività di pron-
to intervento, manutenzione e gestione. 
Gli interventi eseguiti hanno realizzato un 
risparmio energetico pari al 76%. Visto l’in-
cremento dei prezzi dell’energia, se non si 
fosse proceduto ad una riqualificazione de-
gli impianti, la spesa annua che dovrebbe 
sostenere il comune di Peschiera Borro-
meo per il servizio di pubblica illuminazione 
oggi sarebbe superiore del 195%. Proprio 
nell’ambito di riqualificazione ed efficien-
tamento degli impianti di cui al suddetto 
Project Financing, è importante evidenziare 
che si è purtroppo accertata l’obsolescenza 
ed il cattivo stato di alcune linee dorsali che 
servono alla pubblica illuminazione. Ciò che 
si è riscontrato è che la messa a norma degli 
impianti, congiuntamente a quella dei qua-
dri elettrici, ha comportato che al verificarsi 
anche di minime variazioni di tensione e/o 
dispersioni di corrente si attivi un sistema 
di protezione che interrompe l’erogazione 
della corrente stessa causando lo spegni-
mento di tutti gli impianti illuminati gestiti 
dal medesimo quadro elettrico.
Gli interventi realizzati fino ad oggi dall’im-
presa concessionaria sono stati molteplici 
e di particolare complessità.
L’Amministrazione comunale sta seguendo 
in modo scrupoloso e costante la situazio-
ne, analizzando altresì la corposa docu-
mentazione contrattuale e gli atti di gara, 
non tralasciando alcuna ipotesi riguardo le 
possibili scelte da adottarsi (a brevissimo 
giro) al fine di risolvere in modo definitivo 
il problema e avendo come unico fine la tu-
tela degli interessi dei cittadini e della città 
di Peschiera Borromeo.

Augusto Moretti
Sindaco di Peschiera Borromeo

www.bellonionoranzefunebri.it
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Territorio e iniziative

Auguri alla signora Savina
■  Questa rubrica, dedicata ai nostri con-
cittadini (più) senior, mi sta molto a cuore. 
Ogni volta che incontro uno di loro in giro 
per Peschiera, oppure quando in occasione 
del centenario porto direttamente a casa 
loro il saluto dell’Amministrazione e la tar-
ga celebrativa, ed un mio sentito mazzo di 

fiori personale, è sempre una grandissima 
emozione. Ancora auguri quindi alla signora 
Savina Fiorentino, dolcissima peschierese 
che da poche settimane è entrata nel club 
dei centenari della nostra Città.

Augusto Moretti
Sindaco di Peschiera Borromeo

Buon lavoro al nuovo comandante 
della nostra Polizia Locale Danilo Cilano

Aperto il nuovo distaccamento dei Vigili del Fuoco a Peschiera Borromeo, 
a giugno l’inaugurazione ufficiale per tutti i peschieresi

Deposizione Corona per la Giornata 
della Memoria al Parco Vittime dell’Olocausto

https://www.fiabbagno.it/
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Polizia Locale e nuovo comandante: 
il territorio in mani sicure

Cultura e Memoria. Potevamo essere noi, 
in un altro tempo, in un altro luogo

■ Ha preso servizio il nuovo coman-
dante della Polizia Locale: Danilo Cila-
no è l’erede di Claudio Grossi, il quale 
ha prestato servizio per vent'anni nel-
la nostra città e ha avuto la possibilità 
di trasmettere informazioni e preziosi 
consigli al neo comandante, avendo 
lavorato fianco a fianco con lui. 
Con il dott. Cilano abbiamo individuato 
priorità precise: il presidio costante e a 
rotazione di tutti i quartieri, l’ascolto dei 
cittadini, la collaborazione con gli uffici 
nell’ambito degli interventi viabilistici 
e non solo, maggiori comunicazioni a 
Città Metropolitana per la risoluzione 
di problematiche di sua competenza 
(come per la SP “Paullese”), tolleranza 
zero verso chi danneggia il patrimonio 
pubblico e non solo. L’elenco è molto 
corposo e comprende diversi ambiti. 
Il nostro territorio è di difficile gestione 
per la sua tipologia di urbanizzazione e 
dislocazione, ma finora la Polizia Locale 
si è distinta con numeri impressionan-
ti, che comprendono una moltitudine 
di attività sconosciute a molte perso-
ne. L'obiettivo di questo nuovo corso 
è rendere maggiormente partecipe la 
cittadinanza di tutte quelle attività che 
i nostri agenti effettuano sul territorio e 
che vanno ben al di là delle semplici in-
frazioni stradali: si parla infatti di inter-
venti, ispezioni, difesa dell'ambiente, 
soccorso animali, arresti e altro ancora. 
Per questo motivo in occasione della 

ricorrenza di San Sebastiano, patrono 
della Polizia Locale, avevamo organiz-
zato una serata illustrativa proprio con 
il neo comandante. I dati del 2022 mo-
strano un monitoraggio molto effica-
ce e l’inizio del 2023 ha confermato lo 
stesso trend. Alcuni esempi: è stata fer-
mata una persona che guidava con pa-
tente difforme dai modelli riconosciuti 
e alla guida di veicolo privo di assicu-
razione. Durante un’attività di controllo 
del territorio, equipaggi del Comando in 
due diverse situazioni hanno recupe-
rato e restituito all’avente diritto due 
veicoli di una flotta leasing oggetto di 
denuncia per appropriazione indebita. 
Sono 75 i veicoli sequestrati ad oggi per 
aver circolato senza la prescritta coper-
tura assicurativa. Due le persone san-
zionate per la guida senza patente. È 
stato infine effettuato il primo traspor-
to organi del 2023 da parte del coman-
do con un ritiro di un rene a Brescia, 
consegnato all’ospedale di Bergamo. A 
proposito di trasporto organi, un servi-
zio che ci rende fieri, ho provveduto a 
firmare la delibera per il proseguio del 
Protocollo d'Intesa con Areu fino al 31 
dicembre 2025. Da sottolineare come 
le divise di Peschiera prestino questa 
attività al di fuori dell’orario di lavoro, il 
che rende ancora più ammirevole que-
sto servizio a favore dei cittadini della 
nostra Regione e non solo.

Vicesindaco Stefania Accosa

■ Esistono due leggi che hanno rispet-
tivamente istituito il “Giorno della Me-
moria” (Legge n. 211 del 20 luglio 2000) 
in ricordo dello sterminio e delle perse-
cuzioni del popolo ebraico, dei deportati 
militari e politici italiani nei campi nazisti, 
e il “Giorno del Ricordo” (Legge n. 92 del 
30 marzo 2004) in memoria delle vittime 
delle foibe, dell’esodo giuliano-dalmata 
e delle vicende del confine orientale. Due 
leggi che spesso però vengono sottovalu-
tate, ignorate o strumentalizzate. Eppure 
racchiudono la nostra storia, raccontano 
di quell'ombra che ha oscurato l'umani-
tà e che dobbiamo far sì che non torni in 
futuro.  Come Comune abbiamo organiz-

zato minuti di silenzio in luoghi simbolici, 
un approfondimento con supersititi ed 
esuli, due spettacoli teatrali di rara inten-
sità emotiva: "Dal campo da calcio ad Au-
schwitz" e "Il sentiero del padre".

Fino a quando si continuerà a vedere que-
ste due date in modo pregiudizievole, ve-
stendole di “colori”, fino a quando non si 
porrà fine al revisionismo storico, fino a 
quando si farà polemica dove non può esi-
stere, allora non si coglierà mai lo scopo del 
ricordo, della trasmissione della memoria 
storica, dei nomi di quelle liste di orrore 
composte da persone che avremmo potu-
to essere noi, in un altro tempo, in un altro 
luogo. Invito chiunque desideri approfondi-
re, a recarsi presso la Biblioteca e leggere, 
leggere e ancora leggere, informarsi, co-
noscere la storia: finché rinnegheremo la 
storia, rinnegheremo il dolore dei soprav-
vissuti e il ricordo di chi non c'è più.

In arrivo il primo 
Festival della Legalità
■ Proseguono le riunioni al fine di programmare 
gli appuntamenti della “Settimana della Legali-
tà” che svolgeremo nella settimana antecedente 
il 21 marzo. Bellissimo e davvero concreto il con-
fronto con le associazioni del territorio, molte le 
idee e i suggerimenti che ne sono nati. 
È la strada giusta per affrontare e diffondere il 
tema della legalità e della cittadinanza attiva, 
a partire dalle scuole, fino a coinvolgere diversi 
linguaggi (sport, cultura, arte, musica, cinema...). 
L'obiettivo è aprire gli occhi sulla presenza della 
criminalità organizzata, riconoscerla e contra-
starla a tutti i livelli; per il Festival abbiamo pre-
visto una settimana di eventi e momenti diffusi 
in tutto il territorio, aperti ai cittadini.

Grande successo 
per We Will Rock You
■ Teatro De Sica tutto esaurito in meno di un gior-
no: questo è stato l’effetto “We will Rock you” del-
la prova generale svoltasi a Peschiera Borromeo, 
una vera e propria anteprima d’eccellenza degna 
dei teatri più famosi d’Italia, che ha preceduto il 
debutto al Teatro Nazionale di Milano. Il noto spet-
tacolo teatrale musicale con i più grandi successi 
dei Queen è stato attualizzato e ha elettrizzato il 
pubblico, conquistando l’attenzione dei presenti.
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In arrivo a Peschiera Borromeo l’Agenzia 
per l’Abitare del Distretto Sociale Paullese
■ Grazie a un finanziamento ministeriale 
Prins (Progetti di Intervento Sociale), a bre-
ve nella nostra città sarà operativa l’Agenzia 
per l’Abitare del Distretto Sociale Paullese, 
che comprende cinque comuni: Mediglia, 
Pantigliate, Paullo, Tribiano e Peschiera Bor-
romeo (Capofila). La sede sarà ubicata in via 
2 Giugno; ha come principale obiettivo quel-
lo di promuovere processi di rigenerazione di 
ambiti urbani al fine di concorrere alla ridu-
zione del disagio abitativo e insediativo.
Il modello proposto consiste in un servizio 
di orientamento sull’abitare per i cittadini 
che abbiano necessità di essere informati 
e indirizzati nella ricerca di una casa. Op-
pure, essendo proprietari di una o più unità 
abitative, siano interessati alla locazione a 
canone concordato. Il fine consiste nel ren-
dere più efficace l’incontro tra domanda e 
offerta, contribuendo così alla definizione e 
realizzazione di politiche pubbliche sull’abi-
tare sociale che abbiano un impatto anche 
sul mercato privato della locazione. 
L’Agenzia per l’Abitare assumerà un ruolo 
proattivo nel definire e negoziare “soluzioni 
di tutela” a favore dei cittadini che vivono in 

affitto e dei proprietari privati, nonché dei 
Comuni stessi; sarà un punto di ascolto atti-
vo in cui i cittadini (potenziali inquilini o pro-
prietari) saranno in grado di trovare risposte 
ai propri bisogni, grazie alla generazione di 
fiducia e alla creazione di legami con gli ope-
ratori del servizio. Questi si occuperanno di 
accompagnamento ai proprietari (siano que-
sti privati cittadini o i Comuni stessi) nella 
scelta del contratto di locazione più adegua-

to; gestione dell’abbinamento tra domanda 
e offerta di locazione a canone calmierato 
(matching); supporto alla stipula dei contrat-
ti, orientamento ai possibili servizi aggiunti-
vi, gestione degli strumenti di incentivazione 
economica e di garanzia a valere su fondi 
appositamente istituiti, ma anche supporto 
nella compilazione di domande per i contri-
buti per la morosità incolpevole e il manteni-
mento dell’alloggio in locazione. Gli operatori 
dell’Agenzia paullese si occuperanno inoltre 
di mediazione con il proprietario (cittadini o 
Comuni stessi) in caso di morosità, costruire 
un collegamento tra proprietari (cittadini o 
Comuni stessi) e inquilini per le fasi succes-
sive alla stipula del contratto; la loro mission 
consisterà anche nel supportare i comuni (in 
qualità di proprietari) rispetto alla gestione 
dei pagamenti degli affitti degli immobili as-
segnati ai cittadini in possesso dei requisiti 
di accesso agli appartamenti di proprietà co-
munale, consulenza sul tema della locazione 
a canone concordato, nonché collaborazione 
con gli uffici comunali nelle iniziative finaliz-
zate ad agevolare la locazione transitoria.
I proprietari (privati, pubblici, o i Comuni stes-
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si) potranno trovare la migliore soluzione per 
mettere o reimmettere sul mercato i propri 
immobili, trovando un equilibrio sostenibile 
tra aspettative economiche e interesse ad 
agire come attori del sistema di welfare. 
L’ente pubblico potrà contare su una gestio-
ne unica capace di aggregare all’interno del-
lo stesso modello di servizio l’offerta abitati-
va in locazione; i potenziali inquilini potranno 
essere orientati e accompagnati nella realiz-
zazione del proprio progetto abitativo, con 
la consapevolezza che la casa può essere 
un elemento fondamentale per strutturare 
processi di inclusione sociale di successo in 
grado di mitigare il rischio di scivolamento 
verso la fragilità.
L’Agenzia lavorerà in connessione con i ser-
vizi pubblici e del privato-sociale che gesti-
scono le situazioni di emergenza abitati-
va sui territori di riferimento, in particolare 
sull’orientamento ai percorsi di uscita dal 
SAT (Servizi abitativi transitori) senza di-
menticare il supporto ai nuclei nell’accom-
pagnamento all’individuazione di soluzioni 
“stabili” una volta terminato il periodo di 
permanenza e, per i casi che non hanno i 
criteri di accesso ai SAT, attraverso colloqui 
conoscitivi l’orientamento nell’individuare 
possibili soluzioni abitative.
Gli operatori agiranno, quindi, in sintonia con 
i servizi sociali territoriali, le Unità Emergen-
ze Abitative, le assistenti sociali e tutte le re-

altà, anche non istituzionali (organizzazioni 
profit e noprofit, associazioni, di volontaria-
to, gruppi di aggregazione sociale, patronati, 
sindacati, parrocchie, agenzie socio-edu-
cative, ecc.), in una logica di ricomposizione 

dell’offerta di opportunità per i beneficiari.
Un altro passo in avanti, alla ricerca di solu-
zioni concrete a favore delle famiglie e più in 
generale della comunità. 

Assessore Beatrice Rossetti

“DOPO DI NOI” - interventi a favore 
di persone con disabilità grave
■ È attivo un Avviso pubblico per l'assegnazione di contributi finalizzati alla realiz-
zazione di interventi a favore di persone con disabilità grave e privi del sostegno fa-
miliare, residenti nei Comuni di Peschiera Borromeo, Paullo, Mediglia, Pantigliate e 
Tribiano, con cittadinanza italiana o di uno Stato dell’Unione Europea (oppure nella 
condizione di straniero in regola con la vigente normativa in materia di immigrazione).
Regione Lombardia ha approvato con DGR 6218/2022 il Programma operativo re-
gionale “Dopo di Noi”; come per le precedenti due annualità, viene sviluppato nel 
biennio 2021-2022. Complessivamente, per l’attuazione di quanto previsto dal 
Programma operativo 2022, all'Ambito territoriale del Paullese sono stati assegnati 
complessivamente 102.155,28 euro.
L’Avviso pubblico intende disciplinare le modalità di attuazione omogenee e condi-
vise a livello territoriale per la linea di azione dei Comuni dell'Ambito Paullese ATS 
Città Metropolitana, sulla base di quanto previsto dalla DGR 6218/2022 a valere 
sulle risorse relative all’anno 2021.
Descrizione delle prestazioni: sostegni di natura gestionale (accompagnamento 
all'autonomia, supporto alla residenzialità, interventi di permanenza temporanea 
in soluzione abitativa extra-familiare ecc.) o sostegni di natura infrastrutturale (per 
contribuire ai costi della locazione e spese condominiali, spese per adeguamenti per 
la fruibilità dell'ambiente domestico). Il bando “Dopo di Noi” scadrà il 31 dicembre 
2023; informazioni e modalità di partecipazione sono consultabili sul sito comunale.

https://www.pedrazziniarreda.it/
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Insieme per la natura, uniti con l’obiettivo 
di un ambiente più sostenibile e vivibile
■ Certamente ci si rende conto subito di 
quanto il lavoro di amministratore pubblico 
continui a mantenere uno stretto legame con 
il lavoro svolto in veste di Consigliere Comu-
nale e di quanto il lavoro di squadra, il suppor-
to e l’aiuto dei consiglieri sia fondamentale 
per migliorare il nostro territorio. In premessa 
ci tengo a ringraziare il nostro Sindaco, i col-
leghi di Giunta, il segretario comunale, le P.O., 
gli Uffici e tutto lo staff comunale per l’acco-
glienza ricevuta. Fin dai primi giorni all’inter-
no del municipio ogni persona che ho avuto la 
fortuna di incontrare si è dimostrata dotata di 
professionalità, capacità, competenze e il tut-
to con estrema gentilezza: sono convinto che 
questo andava sottolineato. Con il loro aiuto 
in questi primi mesi mi sono impegnato nel-
lo studio e nella valutazione sul campo delle 
criticità cittadine, cercando di dare la stessa 
attenzione e la stessa importanza a ognuna 
delle tematiche riguardanti le deleghe che 
mi sono state assegnate. Insieme agli esper-
ti degli uffici stiamo eseguendo molteplici 
sopralluoghi, sia per valutare lo stato delle 
strutture facenti parte del patrimonio comu-
nale sia per valutare il rispetto del programma 
delle manutenzioni ordinarie. Sopralluoghi 
iniziati dagli asili nido e che termineranno con 
le scuole medie; inoltre ho potuto prendere 
conoscenza di quanto impattino gli interven-
ti straordinari in termini di tempo sui pro-
grammi delle manutenzioni ordinarie. Questi 
sopralluoghi effettuati insieme ai tecnici del 
nostro comune sono stati estremamente co-
struttivi e utili perché ritengo che toccare con 
mano le esigenze delle nostre strutture sia il 

modo più efficace per effettuare un’attenta 
valutazione delle potenziali soluzioni da ap-
plicare. Abbiamo visitato i parchi e le vie dei 
diversi quartieri, luoghi dove abbiamo la for-
tuna di avere un grande patrimonio arboreo 
da conservare e da valorizzare; gli uffici sono 
impegnati proprio in questo periodo con la 
gestione delle potature e delle manutenzio-
ni. Inoltre, per non farci trovare impreparati 
in caso di temperature record e siccità come 
l’anno precedente, si sta già lavorando per la 
tutela del nostro amato verde pubblico. Per 
restare in tema ambiente/ecologia stiamo 
individuando le zone più sensibili alla piaga 
dell’abbandono di rifiuti, con l’intento di lavo-
rare nel modo più scrupoloso possibile all’at-
tivazione di deterrenti e al potenziamento dei 
controlli che già oggi ci aiutano ad individuare 
i soggetti che eseguono questa sgradevole, 
incivile e illegale pratica; in alcuni casi sono 
risultati evasori della Tari, vengono sanziona-
ti e messi in condizione di regolarizzare le loro 

posizioni. Su questo punto saremo intransi-
genti perché non ci si rende conto di quanto 
questo sia impattante per l’intera comunità. 
Fortunatamente però a Peschiera Borromeo 
ci sono persone come il “turista spazzino” 
Simone Riva, che ho avuto la fortuna di pre-
miare per il suo record di 50 ore consecuti-
ve passate a raccogliere i rifiuti dei furbetti. 
Ad interessare questi primi mesi non poteva 
mancare la valutazione delle rogge cittadine, 
programmando ove necessario interventi di 
monitoraggio atti all’individuazione di situa-
zioni di sversamento ed eventuali interventi 
di bonifica. Nei giorni immediatamente suc-
cessivi alla mia nomina ho avuto l’onore in-
sieme al Sindaco di annettere al patrimonio 
cittadino il palazzo sito in via Liberazione: un 
bene sequestrato alla mafia che è stato con-
segnato alla comunità di Peschiera Borromeo 
e che sono certo diventerà un luogo molto 
importante per il nostro territorio negli anni 
a venire. Il giorno 5 dicembre ha avuto inizio 
la posa delle piante del progetto “Relambro” 
e “Forestami” che andranno a creare un pol-
mone verde nella zona di via Carducci: questo 
boschetto sarà solo l’inizio di un percorso che 
mira alla riforestazione cittadina fortemente 
voluto anche da chi mi ha preceduto nella de-
lega Ambiente/Ecologia. Sarà sicuramente un 
luogo dove riconnettersi con la natura. Sem-
pre restando nella zona di via Carducci, come 
si era detto in consiglio comunale e come già 
previsto è stata ripulita l’area nota come “ex 
area feste”: un altro spazio che tornerà al ser-
vizio della nostra comunità.

Assessore Davide Lauretta
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Medici di medicina di base e pediatri: intervenire 
in tempo per scongiurare situazioni d’emergenza
■  In base a una norma contenuta nel cosiddetto decreto “Mil-
leproroghe” di recente approvazione, nei prossimi tre anni i 
medici di medicina generale e i pediatri di libera scelta potran-
no restare al lavoro fino al compimento dei 72 anni. La novità 
riguarda anche gli addetti ai servizi di continuità assistenziale, 
emergenza territoriale e medicina dei servizi, nonché gli specia-
listi ambulatoriali convenzionati.
La ratio della norma, valida fino al 31 dicembre 2026, è quella di 
tamponare una situazione di emergenza: si stima infatti che il 
numero dei giovani formati o avviati finora alla formazione sa-
rebbe sufficiente per coprire solo il 50 per cento dei posti. Nel 
frattempo, si attende un numero massiccio di pensionamenti 
tra i medici di famiglia e i pediatri. 
Pertanto, il provvedimento è stato pensato affinché il Servi-
zio sanitario nazionale possa continuare a garantire gli attua-
li livelli di assistenza. Tuttavia, il rischio concreto è quello di 
dover affrontare un’emergenza con effetti molto negativi: nei 
prossimi anni 6 milioni di italiani potrebbero ritrovarsi senza 
medico. Una prospettiva per nulla piacevole e sicuramente 
dannosa per la sanità italiana, a tutti i livelli. Da non trascurare 
poi il fatto che molti giovani laureati, attratti da condizioni pro-
fessionali più vantaggiose, potrebbero decidere di esercitare 
all’estero: una “fuga di cervelli” che complicherebbe ulterior-
mente la situazione. 
Per scongiurare questo scenario, sono perciò necessari dei 

correttivi e gli opportuni interventi di riprogrammazione: al Le-
gislatore il compito di agire il prima possibile. Fortunatamen-
te, a Peschiera siamo pronti dal punto di vista delle strutture: 
a dicembre è stata inaugurata la Casa di Comunità, gestita 
dall’ASST Melegnano e Martesana, in grado di fornire alla citta-
dinanza una vasta gamma di servizi. 

Luigi Di Palma
Presidente del Consiglio Comunale

La nutrizione in farmacia
■  L’Azienda Speciale Farmacie Comunali di Peschiera Bor-
romeo promuove una iniziativa dedicata allo screening 
gratuito in collaborazione con le nutrizioniste Dott.ssa Glo-
ria Capitanio e Dott.ssa Francesca Sironi, che forniranno 
consigli personalizzati per migliorare il proprio stile di vita. 
Date e orari: 15 marzo (Farmacia Comunale 2), 29 marzo 
(Farmacia Comunale 3 c/o il Centro Commerciale Galle-
ria Borromea), 19 aprile (Farmacia Comunale 3), dalle ore 
15.30 alle ore 19.00. 
Prenotazioni: occorre recarsi presso una delle tre Farmacie di 
ASFC Peschiera Borromeo. Per informazioni consultare il sito 
www.farmaciecomunalipeschiera.it

https://www.prixquality.com/
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I giovani del territorio protagonisti 
grazie a due progetti
■  Nel mese di febbraio il Comune di Peschiera Borromeo ha chia-
mato a raccolta i giovani per valorizzarne il talento artistico con 
due importanti progetti, realizzabili grazie al fatto che si è aggiu-
dicato il bando Giovani SMART (SportMusicaARTe) indetto da Re-
gione Lombardia: per loro la possibilità di cimentarsi gratuitamen-
te in diverse attività artistiche.
Una grande opportunità per i giovani di Peschiera Borromeo che 
finalmente sono protagonisti e non più solo spettatori della pro-
pria città, mettendosi in gioco con le loro capacità nel campo della 
StreetArt e del teatro, affiancati da professionisti dei vari settori.
 
“Ti voglio un bene pubblico (TVB+P)” 
Domenica 5 febbraio sotto il portico del teatro De Sica si è tenuto 
un Open day che ha permesso ai giovani partecipanti e interessati 
al progetto, di sperimentarsi con le diverse tecniche della Stre-
et Art accompagnati da writers professionisti e tecnici che hanno 
permesso ai giovani di entrare nel vivo del  progetto.
Il percorso e le attività previste coinvolgeranno i ragazzi nel rige-
nerare e migliorare l’arredo urbano e i luoghi della Città attraverso 
iniziative di arte partecipata (Street Art).
Quattro gli incontri, durante i quali sono stati identificati i luoghi da 
rigenerare e il tema dell’intervento; in programma, altri quattro in-
contri con i writers professionisti per entrare nell’operativo e realiz-
zare le opere. Il Comune di Peschiera Borromeo è capofila del pro-
getto, mentre l’Associazione Oltre Spettacoli, Libera Compagnia di 
Arti e Mestieri Sociali ed Accademia dei Poeti Erranti sono partner.

“Caccia alle storie - Narrazioni urbane giovanili (NUG)”
Nella sala del teatro De Sica gestito da Oltheatre i giovani hanno in-
contrato esperti di cinema e teatro, registi, direttori della fotografia.
Il prodotto finale del progetto è un video che riproduce una storia 
elaborata dai ragazzi. Le attività hanno previsto un calendario di 
ben dieci incontri; il primo si è svolto l’8 febbraio.
La Cooperativa Sociale Arti e Mestieri Sociali (che per il Comune 
di Peschiera Borromeo gestisce il progetto giovani Progetto Wor-
kout) è capofila, mentre il Comune di Peschiera Borromeo è part-
ner insieme all’Associazione Oltre Spettacoli.
 Informazioni e immagini sono disponibili sui profili facebook e in-
stagram “Giovani Smart Peschiera Borromeo”.

Assessore Daniele Pinna

Dalla conferenza stampa: Daniele Pinna, Stefano Bolognini, Augusto Moretti, Pietro Scialpi

https://www.ambrostore.it/
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Legge di Bilancio 2023: prevista la 
rottamazione parziale delle multe sino a 
mille euro per i ruoli esattoriali 2000 – 2015
■ In questi giorni i comuni d’Italia sono 
alle prese con la decisione se aderire al di-
sposto dei commi 186-252 dell’art. 1 della 
Legge di Bilancio 2023 approvata dal Par-
lamento lo scorso 29 dicembre. 
In sintesi, con queste disposizioni di legge il 
Governo mira con una azione ad ampio rag-
gio a dare attuazione alla cosiddetta “Pace 
fiscale”, andando da un lato a sfoltire at-
traverso la definizione agevolata il copioso 
contenzioso tributario che affolla le nostre 
Corti di Giustizia Tributaria, dall’altro alleg-
gerendo l’importo delle cartelle esattoriali 
che giacciono presso l’Agenzia delle Entrate 
Riscossione (ex Equitalia). Questa enorme 
mole di debiti frena oggi la possibilità in 
tempi brevi di una ripresa economica, oltre 
che di una rinascita sociale in un momen-
to di profonda crisi dovuta ad anni di vera 
e propria stagnazione a cui si sono aggiunti 
negli ultimi tre anni la pandemia prima, l’in-
flazione dopo. Laddove possibile, è compito 
dei comuni dare corso alle manovre del Go-
verno, per consentire la piena efficacia del-
le politiche economiche. Nello specifico, il 
Comune di Peschiera Borromeo ha valutato 
di poter aderire al disposto del comma 228 
della citata Legge di Bilancio, che introdu-
ce la rottamazione parziale dei ruoli affidati 
all’Agente della riscossione nazionale con 
importo sotto 1.000 euro e riguardanti le 
sanzioni al Codice della strada. 
Fatto salvo il capitale, ovvero l’importo 
originario della multa, le spese vive di no-
tifica e derivanti da eventuali atti esecuti-
vi in precedenza effettuati dall’esattore, la 
norma consente ai comuni di stralciare gli 
interessi dal totale residuo che per ogni po-
sizione debitoria resta da pagare, interessi 

che nel caso di vecchie multe sono partico-
larmente salati. 
Chiunque di noi ha avuto in mano una car-
tella esattoriale relativa ad una contravven-
zione emessa a suo carico e scaduta anni 
prima, fa fatica a comprendere perché l’im-
porto da pagare, nel giro di qualche anno, 
spesso risulta praticamente raddoppiato. 
Una norma del lontano 1981 (art. 27 comma 
6 Legge 689/1981 tassativamente annotato 
sulle ingiunzioni di pagamento di multe sca-
dute e non pagate) fa scattare infatti l’appli-
cazione ogni semestre di una maggiorazione 
pari a un decimo dell’importo originario do-
vuta a solo titolo di interessi nel periodo che 
va sino alla consegna del ruolo all’agente del-
la riscossione forzosa. Con un tasso annuo 
del 20% si fa presto, nel giro di qualche anno, 
a raddoppiare l’importo dovuto. Interessi 
esorbitanti che ancora oggi destano dubbi di 
legittimità costituzionale oltre che un diffuso 
disappunto da parte degli automobilisti. Ma 
tornando alla rottamazione, comprensibil-
mente la ratio del provvedimento, andando 
ad abbattere il totale del debito ancora dovu-

to, è da intendersi, da un lato tesa ad alleg-
gerire i cittadini dal peso dei debiti in un mo-
mento di tremenda crisi economica, dall’altro 
a fare cassa per i comuni, anche essi in dif-
ficoltà finanziaria, andando ad aumentare la 
probabilità di introitare – perché alleggeriti 
nei loro importi – crediti che possiamo defi-
nire senza mezzi termini deteriorati.
Va assolutamente precisato che questo 
stralcio non determina in nessun modo mi-
nori servizi per i cittadini da parte dei co-
muni, come si legge su certa stampa poco 
esperta di contabilità pubblica, in quanto 
non determina minori entrate nel Bilancio 
di previsione finanziario. Il nostro Comune 
infatti in ossequio ai principi contabili ap-
plicati, alle pronunce della Corte dei Conti, 
al più elementare principio di prudenza, alla 
fine del terzo anno di giacenza cancella re-
golarmente dalla propria contabilità finan-
ziaria i residui attivi (in questo caso le multe 
non pagate) collocando così questi crediti 
nel solo Stato patrimoniale, per poi even-
tualmente riportare con variazione e solo 
ad incasso avvenuto tali somme nel Bilan-
cio finanziario a copertura di nuove spese. 
In sostanza l’adesione allo stralcio delle 
cartelle può solo portare maggiori entrate, 
e conseguentemente maggiori servizi. 
In conclusione, i cittadini con posizioni debi-
torie per sanzioni al Codice della strada nei 
confronti di Agenzia delle entrate Riscossio-
ne dal 1° luglio 2023 potranno recarsi pres-
so gli sportelli dell’ex Equitalia e saldarle pa-
gando solo la somma originale della multa, 
con un bel risparmio: i carichi oggetto della 
rottamazione contengono infrazioni com-
messe anche alla fine degli anni Novanta. 

Assessore Pietro Scialpi



15Febbraio/Marzo 2023

http://www.csquadrifoglio.it/
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Cittadini, imprese ed enti locali: insieme 
per l’efficienza energetica e la sostenibilità
■  Cittadini, attività commerciali e impre-
se, enti territoriali e autorità locali possono 
unirsi per produrre e condividere la propria 
energia elettrica da fonti pulite. 
Un’importante novità resa possibile dall'en-
trata in vigore di importanti e recenti attivi 
normativi e regolamentari che stanno pro-
gressivamente indirizzando la politica ener-
getica del nostro Paese verso gli obiettivi di 
transizione energica ed ecologica definiti 
dall’Agenda 2030. 
La definizione di comunità energetica è 
contenuta nella direttiva (UE) 2018/2001 – 
RED II sulla promozione dell’uso dell’ener-
gia da fonti rinnovabili e nella direttiva (UE) 
2019/944 sulle regole comuni per il mercato 
interno dell’energia, in seguito completate 
da diversi atti normativi a livello nazionale.
In particolare, la Legge 8 del 28 Febbraio 2020 
introduce le definizioni di “auto-consumatori 
di energia rinnovabile che agiscono colletti-
vamente” e di “Comunità di Energia Rinnova-
bile”, in attuazione delle disposizioni di cui agli 
articoli 21 e 22 della Direttiva RED II.
Sono due le possibili tipologie di auto-consu-
mo individuate dal legislatore:
- I gruppi di auto-consumatori di energia 
rinnovabile, che agiscono collettivamente 
e che si concretizzano in clienti finali che 
operano su siti propri, vicini ai luoghi di con-
sumo, che producono, immagazzinano e 
vendono energia elettrica autoprodotta con 
metodi rinnovabili;
- Le comunità di energia rinnovabile (o co-
munità energetiche rinnovabili), una realtà 
più complessa, costituita da un soggetto 
giuridico composto da persone fisiche, pic-
cole e medie imprese, soggetti pubblici.
La seconda tipologia di aggregazione, in 
particolare, permetterà progressivamente 
ai Comuni italiani di avere un ruolo centrale 

nel percorso del nostro Paese verso l’effi-
cienza energetica e la sostenibilità.
Il Ministro dell’Ambiente e della Sicurezza 
Energetica Gilberto Pichetto Fratin ha recen-
temente annunciato: “Stiamo chiudendo la 
partita delle comunità energetiche rinnovabili”. 
Pare che sia questione di giorni per poter final-
mente arrivare a definire le caratteristiche de-
gli attesi incentivi, tra cui i 2,2 miliardi previsti 
dal PNRR (Piano Nazionale di Ripresa e Resi-
lienza ), per le comunità energetiche e i sistemi 
di autoconsumo con potenza fino a 1 MW.
In attesa che le regole per l’assegnazione 
dei fondi nazionali vengano pubblicate in 
via definitiva, diverse Regioni italiane han-
no avviato il proprio percorso verso la cre-
azione di comunità energetiche rinnovabili, 
definendo linee guida sulle modalità con cui 
verranno promosse e incentivate.
In particolare, Regione Lombardia, con l’ap-
provazione della L.r. n. 2 del 23 febbraio 2022, 
ha deciso di assumere un ruolo attivo nella 
promozione delle Comunità energetiche sul 

proprio territorio e di sviluppare incentivi de-
dicati per il loro avvio e funzionamento.
In quest’ottica, è stata istituita la Comunità 
Energetica Regionale Lombarda (CERL), a 
cui è stato affidato anche il compito di re-
alizzare un sistema di monitoraggio utile a 
diffondere le buone pratiche presenti sul 
territorio e a raccogliere gli elementi cono-
scitivi per impostare le ulteriori politiche di 
incentivazione e diffusione delle CER (Co-
munità Energetiche Rinnovabili).
La L.r. 2/2022, infine, ha previsto lo stan-
ziamento di 20 milioni di euro, nell’ambito 
del Piano Lombardia, a favore dei Comuni 
lombardi per la costituzione di CER, avvian-
do inoltre, con la deliberazione n. 6270 del 6 
aprile 2022,  una manifestazione di interes-
se per individuare gli enti locali che intendo-
no cogliere questa opportunità.
Un’opportunità che il Comune di Peschiera 
Borromeo, con voto unanime del Consiglio 
Comunale, è impegnato a valorizzare e per-
seguire a beneficio di tutto il territorio.

https://almeabenessere.it/
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AUGUSTO MORETTI
Sindaco
Deleghe:
– Trasparenza
– Legalità
– Anticorruzione
– Rapporti istituzionali
– Servizi legali
– Urbanistica
– Contratti e gare
– Lavori pubblici

STEFANIA ACCOSA
Assessore con funzioni di Vicesindaco
Deleghe:
– Politiche per educazione e istruzione, 

biblioteca, cultura, eventi e 
comunicazione

– Trasporti e viabilità
– Rapporti con il consiglio comunale
– Sicurezza, Polizia Locale  

e Protezione Civile
– Pari opportunità

BEATRICE ROSSETTI
Assessore
Deleghe:
– Politiche di promozione  

e tutela della salute
– Servizi sociali: minori,  

sostegno alle famiglie,  
anziani, fragili, soggetti  
a rischio di emarginazione

– Politiche per l’abitare
– Politiche distrettuali del piano di zona
– Associazioni
– Bandi di finanziamento
– Gestione fondi PNRR

DANIELE PINNA
Assessore
Deleghe:
– Sport e tempo libero
– Commercio e attività produttive
– Politiche per il lavoro
– Politiche giovanili
– Tutela e diritti degli animali

PIETRO SCIALPI
Assessore
Deleghe:
– Bilancio, tributi, entrate patrimoniali  

ed economato

– Partecipate e controllo di gestione
– Semplificazione
– Servizi Generali: URP, Stato Civile, 

Anagrafe, Elettorale, Statistica e Segreteria 
Generale

– Politiche per il digitale
– Personale

DAVIDE LAURETTA
Assessore
Deleghe: 
– Edilizia Privata, Pubblica e Scolastica
– Demanio e Patrimonio
– Ambiente, Ecologia e Agricoltura
– Politiche per il Green

Città di Peschiera Borromeo
Sindaco e Giunta Comunale

Composizione del Consiglio Comunale
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dott. Luigi Di Palma
Vice Capogruppo Forza Italia Berlusconi  
per Moretti

LISTA CIVICA MORETTI SINDACO PESCHIERA
Capogruppo: Andrea Scarpato
Vice Capogruppo:  
Giovanni Antonio Carella
Consigliere: Stefano Tognolo

GIORGIA MELONI FRATELLI D’ITALIA
Capogruppo: Andrea Bruno Nuvoli
Vice Capogruppo: Sabino Zagaria
Consigliere: Andrea Turroni

LEGA - LEGA LOMBARDA SALVINI LOMBARDIA
Capogruppo: Silvia Silvestri
Vice Capogruppo: Antonio Leone

FORZA ITALIA BERLUSCONI PER MORETTI
Capogruppo: Mario Orfei
Consigliere con attribuzione di compiti 
di collaborazione in merito a Commercio 
e attività produttive, bilancio e tributi

PESCHIERA RIPARTE
Capogruppo: Danilo Perotti
Vice Capogruppo: Antonella Parisotto
Consigliere: Marco Righini

PD - PARTITO DEMOCRATICO
Capogruppo: Claudia Bianchi
Vice Presidente del Consiglio Comunale
Vice Capogruppo: Paolo Bodini

GRUPPO MISTO
Capogruppo: Marco Malinverno

www.redemagnimarmi.it
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Un’opposizione responsabile, cioè 
disponibile a mettersi a disposi-
zione dell’attuale Amministrazio-
ne per dare una mano sui temi che 

stanno a cuore ai cittadini. È questo lo spirito 
con cui il nostro consigliere Righini ha parte-
cipato, su invito del sindaco Moretti, ad una 
riunione sulla questione Illuminazione Pubbli-

ca, a cui erano presenti, oltre a rappresentanti 
dell’Amministrazione, il Segretario Comunale e 
i tecnici dei Lavori Pubblici.
Il consigliere Righini ha ripercorso gli elementi 
fondamentali dell’innovativo project, che aveva 
seguito come Assessore delegato nella Giunta 
Molinari, chiarendo all’attuale Amministrazio-
ne alcuni aspetti di non immediata interpreta-

zione e aiutando a ricostruire l’iter amministra-
tivo anche attraverso i consulenti incaricati.
Questo è l’approccio che Peschiera Riparte 
vuole mantenere per migliorare la città: un’op-
posizione che controlla, ma disponibile a met-
tere a disposizione il patrimonio informativo 
acquisito nei cinque anni di governo della città.

Peschiera Riparte

Anno nuovo, Pronti per continua-
re! I frutti del lavoro dell’Ammini-
strazione comunale incoraggiano a 
confermare il sostegno di tutti noi; 

l’attenzione a idee, progetti e bisogni è sempre 
elevata, per migliorare la nostra Città. La Casa di 
Comunità, da poco inaugurata, è un traguardo 

di cui andiamo molto fieri e lo saremo ancora di 
più quando l’offerta di servizi alla persona sarà 
definitivamente implementata dalla Regione 
Lombardia. Stiamo anche lavorando per un’of-
ferta idonea a valorizzare gli impianti sportivi esi-
stenti, in armonia con l’ambiente circostante. Un 
altro impegno concreto è quello di studiare ogni 

possibilità di collegare la nostra Città con il capo-
linea della Metropolitana Linea 4 Forlanini, così 
da sfruttare al meglio questa nuova offerta di 
mobilità. Passo dopo passo, stiamo costruendo 
la Città a misura di tutti noi, per viverla insieme.

Lista Civica Moretti 
Sindaco Peschiera Borromeo

Il nostro impegno, grazie anche al 
supporto del circolo territoriale, è 
completamente dedicato al citta-
dino: sia per l’attenzione dedicata 

alle istanze presentate, sia per la fondamen-
tale diffusione delle azioni amministrative. Per 
questo motivo, riteniamo importante motivare 
l’astensione alla mozione della minoranza sul 

regolamento alle intitolazioni. Ipotizzammo di 
istituire una commissione di lavoro specifica 
includendo tutte le forze politiche per la reda-
zione di un regolamento. Nonostante questa 
proposta fosse stata ben accolta da tutti, in 
consiglio, la minoranza ha contestato l’utilità di 
tali commissioni. Ha preferito proporre delle li-
nee che lasciavano eccessivamente spazio alla 

libera interpretazione, a cui abbiamo risposto 
con un’astensione. 
Rimaniamo fedeli al concetto di partecipazione 
condivisa, come dimostrato nel percorso con il 
Comitato 10 Febbraio e gli eventi cittadini, che 
ha portato alla richiesta di intitolazione dell’au-
ditorium della Biblioteca a Norma Cossetto.

Fratelli d’Italia

Nel corso dell’ultimo Consiglio 
comunale del 15 febbraio è sta-
ta discussa la mozione presen-
tata dai consiglieri comunali di 

Peschiera Riparte e del Partito Democratico, 
avente come oggetto la proposta di percor-
so per intitolare luoghi e spazi pubblici del 
territorio. La maggioranza che amministra 

Peschiera Borromeo ha ancora una volta di-
mostrato la grande democrazia e l’approccio 
propositivo che la contraddistingue, appro-
vando, con testo emendato, la proposta dei 
presentatori della mozione. In questa direzio-
ne vanno le iniziative e le azioni di Forza Italia, 
che con soddisfazione rinnova il suo appoggio 
alla squadra di governo della nostra città. 

Per dare corso alla mozione che è stata ac-
colta, la commissione Affari Generali si oc-
cuperà di proporre alla Giunta le modifiche 
al regolamento esistente, nel rispetto delle 
opinioni di tutti gli attori della politica e im-
plementando le richieste che perverranno 
da cittadini o associazioni.

Forza Italia

Il Gruppo Lega, coerentemente con 
quanto previsto nel Programma 
Elettorale, ha portato in Consiglio 
Comunale la mozione, poi approva-

ta, volta a sostituire le parole agglomerati urbani 
e frazioni con quartieri, al fine di unire sempre di 
più la Città e le aree che la compongono e così 
creare tra i cittadini uno spirito di appartenenza 

unico. Ora al Sindaco e alla Giunta l’impegno ad 
attivare tutte le procedure atte a modificare in tal 
senso lo Statuto Comunale ed anche dare idonee 
disposizioni agli Uffici. Inoltre, abbiamo presen-
tato anche una ulteriore nostra mozione per do-
tare i quartieri sprovvisti, e che possono averle, 
delle apposite aree per fornire loro il servizio 
denominato “La casa dell’acqua”. Come detto in 

Consiglio si inizierà da San Bovio. Tale nostra mo-
zione è coerente con l’impegno da noi assunto di 
promuovere comportamenti di de-plastificazio-
ne per limitare in modo sempre più incisivo l’uso 
della plastica monouso. Grazie anche a queste 
misure Peschiera sarà sempre più green.

Lega – Lega Lombarda 
Salvini Lombardia

Nei primi giorni dell’anno abbia-
mo presentato un’interrogazione 
per chiedere all’Amministrazione 
come intende intervenire per evi-

tare i continui blackout nelle vie della nostra 
città. La risposta ricevuta individua la causa di 
questo blackout nella presenza di una rete di il-

luminazione vetusta, su cui già erano stati fatti 
interventi per renderla “più moderna” ma che 
ad oggi vede ancora la necessità di interventi 
mirati e specifici. Il caso dell’illuminazione, nella 
sua semplicità, rappresenta un aspetto prima-
rio su cui intervenire con puntualità, evitando 
la sensazione e i rischi di insicurezza legati alla 

mancanza di luce. Vigileremo su questa ed altre 
situazioni, auspicando che il nuovo bilancio di 
previsione che si andrà a discutere prossima-
mente risponda alle reali necessità della nostra 
città, sia attento alle situazioni di fragilità e non 
comporti aggravi per le tasche dei cittadini.

Partito Democratico

Questo gruppo consiliare non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione 
dall’Amministrazione Comunale per il periodico comunale “Peschiera Informa”

LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo
Misto
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